

Benefizschießen am Schießplatz des OÖ. Landesjagdverbandes

Am 4. und 5. Jänner 2013 fand bereits zum 15. Mal das schon traditionelle „Sauschießen“ am Schießplatz des OÖ LJV-Viecht statt. Der Sieger durfte sich über ein halbes, der Zweit- und Drittplatzierte jeweils über ein Viertel Hauschwein freuen.

Der Schießplatzbeauftragte des OÖ. Landesjagdverbandes, Ing. Reinhard Mayr, stellte die Anlage für den guten Zweck zur Verfügung und auch dieses Jahr lockte die Veranstaltung mehr als 450 Schützinnen und Schützen von München bis Wien auf den Schießpark Salzkammergut-Viecht.

„Die gesamten Einnahmen kommen einem guten Zweck zugute“, betonte Jagdleiter und Bürgermeister Franz Wampl, der mit der Jägerschaft Gschwandt für die Organisation und Standbetreuung sorgte. Die Hubertusbläser der

Jagdgesellschaft Laakirchen umrahmten die abendliche Preisverleihung und so

konnten die Schützen den Tag gemütlich ausklingen lassen.

